



新たな時代へ、恒久平和の願いをツナグ ～大府市平和祈念戦没者追悼式を挙ります～

大府市は、平成28年9月28日に「平和都市」を宣言し、平成30年度から中学生を「平和大使」として、広島、長崎に派遣するなど、平和行政を推進してきました。また、市民活動団体においても様々な活動を通じて、平和の大切さを考える機会を提供していただいております。戦後74年を迎えるにあたり、これまでの「大府市戦没者追悼式」を「大府市平和祈念戦没者追悼式」に改め、戦争で亡くなられた方々に対する追悼を通じて平和の尊さ・大切さを再認識し、市民の普遍的な願いである恒久平和を祈ることで平和のバトンを引き継いでいくことを目的として、市民多数の参加のもとで挙ります。

■大府市平和祈念戦没者追悼式の概要

日 時／令和元年10月6日（日曜日）10時～11時30分

会 場／大府市役所地下多目的ホール

内 容／2部構成 1部・戦没者追悼式 2部 平和祈念事業（本年度中学生平和大使による「平和へのメッセージ」ほか）

対 象／一般・過去の戦争による戦没者の遺族で市内在住の方

■「平和都市宣言」に関する経緯及び宣言後の主な取組事業

平成22年4月1日 平和首長会議加盟

平成28年9月28日 「平和都市」を宣言（議会：全会一致）

【「平和都市宣言」後の取組事業】

平成29年7月30日（日） 6名の女優と市内中学生による「平和朗読会」を開催

平成29年9月1日（金） 「健康づくり都市宣言」碑と「平和都市宣言」碑を市民健康ひろばに設置。同時に、広島の被爆樹木「アオギリ」2世の苗木を植樹

平成30年度から 中学生「平和大使」派遣事業開始

■参考資料

- ・令和元年度中学生平和大使名簿

【問い合わせ先】

大府市 地域福祉課

担 当：坂野 嘉昭（バンノ ヨシアキ）

電 話：0562-45-6228

F A X：0562-47-3150

E-mail：fukushi@city.obu.lg.jp